
Mi chiamo Giulia Aglioni, ho 27 anni e faccio 

l'impiegata.  

Fin da piccola io e mia sorella abbiamo sempre 

accompagnato i nostri genitori durante le loro 

donazioni ed è per questo che entrambe siamo 

diventate donatrici al compimento dei 18 anni.  

Ora, oltre che il mio sangue (e tra poco anche il 

plasma), avrei il desiderio di donare anche il 

mio tempo per far conoscere AVIS a quante più 

persone possibili. 

Da qualche mese faccio parte del GAP (Gruppo 

Giovani Avis Provinciale) Brescia e vorrei 

partecipare attivamente anche alle iniziative di 

Avis Brescia per poter dare il mio contributo. 

Giulia Aglioni. 

 

 

 

 

Buongiorno, mi chiamo Jacopo Andreis nato a 
Gavardo il 14/02/1994. 

Innanzitutto ringrazio per la possibilità datami 
di candidarmi al consiglio Avis comunale 

Brescia  
Attualmente sono residente a Montichiari (BS) 

ma con intenzione di trasferirmi a Brescia. Sono 
donatore di sangue dall’età di 18 anni e conosco 
l’importanza di tale gesto, anzi probabilmente è 

più importante di quello che penso, voglio in 
qualche modo fare di più per l’associazione Avis 
ed è per questo che ho accettato di candidarmi 
al consiglio comunale Avis, forse quello che ho 

scritto è un’affermazione molto usata ed in 
effetti non ho altro da aggiungere a parole, 

quindi se ne avrò la possibilità mi impegnerò a 
rendermi utile con i fatti 

 

 

 

 

 



 

Ho partecipato diversi studi scientifici, 

associazioni in ambito farmaceutico e proseguo 

il mio operato tramite collaborazioni esterne 

per vari enti in ambito sanitario. 

Sono stata volontaria per la Croce Rossa, 

catechista per tanti anni e vicina alla vita del 

sociale. Sono donatrice per L' Avis che era un 

mio obiettivo da quando ero giovanissima. 

Spero di potermi rendere utile attivamente 

anche nel consiglio direttivo. 

                                                  Boldini Maria Giusy 

 

 

Mi chiamo Federico Brembati, classe 1991. 

Donatore di sangue dall’età di 18 anni, durante 

la pandemia ho scelto di impegnarmi 

attivamente nella vita associativa, entrando a 

far parte del Gruppo Giovani dell’AVIS 

Provinciale. 

Negli anni, grazie a numerosi momenti di 

volontariato e percorsi formativi, ho maturato 

una profonda consapevolezza sull’importanza 

della donazione e sul ruolo centrale del terzo 

settore nella nostra società. 

Questo percorso mi ha portato a rappresentare 

i donatori in contesti di grande rilievo, come il 

concerto di Radio Italia in Piazza Duomo e la 

Giornata Mondiale del Donatore. In questa 

occasione, ho avuto l’onore di partecipare alla 

conferenza stampa in Regione Lombardia al 

fianco del Presidente Regionale Oscar Bianchi e 

dell’Assessore al Welfare Guido Bertolaso. 

Oggi sono determinato a mettere la mia 

esperienza e il mio entusiasmo al servizio di 

Avis Brescia. Il mio obiettivo è contribuire con 

proposte concrete e innovative, ponendo 

particolare attenzione ai giovani, presente e 

futuro della nostra Associazione. 



 

 

 

 

 

Ciao. 

È per me un piacere anche solo poter pensare 

di dare nel mio piccolo il contributo ad un 

gruppo dal grandissimo valore sociale.Mi 

presento. Sono Gianmaria Burlotti, ho 32 anni e 

vivo a Brescia, in una città che mi ha cresciuto 

fin dai tempi del liceo scientifico ( Copernico ) e 

poi dell'università (Università degli studi di 

Brescia, facoltà di ingegneria). Sono dottore in 

ingegneria meccanica e dei materiali dal 2017 e 

ho sempre lavorato come impiegato tecnico in 

azienda: solo da poco un donatore attivo, da un 

paio di anni anche segretario per il gruppo Avis 

della azienda dove ora lavoro. 

Mi sono avvicinato al mondo avisino tardi, ma 

voglio mettere a disposizione il mio tempo e la 

mia persona alla causa. 

A presto, buon lavoro 

     Gianmaria Burlotti 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Vincenzo Calvio  

Insegnante tecnico pratico di elettrotecnica, 

elettronica, telecomunicazioni  

• dal 2004 al 2013 vicepresidente AVIS di 

Borgosatollo;  

• dal 2014 al 2021 membro del direttivo del 

Gruppo giovani AVIS provinciale di 

Brescia.  

• 2017al 2021consigliere Avis comunale di 

Brescia;  

• referente commissione scuola AVIS 

Provinciale Brescia.  

• Donatore Avis dal 1989 a tutt’oggi.  

• Attivo nel volontariato con l’AVIS, 

ricoprendo ruoli di responsabilità e 

direzione.  

Motivazione alla Candidatura: Desidero mettere 

a disposizione la mia esperienza e le mie 

competenze per contribuire attivamente al 

miglioramento della nostra comunità. Credo 

fermamente nel valore della collaborazione e 

dell'innovazione nell'istruzione, e sono pronto a 

lavorare per promuovere iniziative che possano 

arricchire il nostro territorio e supportare le 

nuove generazioni.  

Ringrazio per l'attenzione e spero di avere 

l'opportunità di servire nel Consiglio.  

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 
 
 
 
Sono Anthony Giampà, un giovane ingegnere di 
28 anni che lavora come progettista nel settore 
metalmeccanico. Per una parte della mia vita ho 
vissuto a Milano per potermi laureare in 
ingegneria meccanica al Politecnico di Milano, 
però alla fine di ogni sessione il mio primo 
pensiero era quello di tornare a Brescia e andare 
in Piazzetta AVIS per poter donare. Era il mio rito 
alla conclusione di tutti gli esami di ogni 
semestre, che mi ha portato fortuna per tutti gli 
anni dell'università. 
Sono diventato donatore dopo aver partecipato 
ad un incontro formativo durante le Scuole 
Superiori e in quell'occasione ho scoperto 
l'importanza del dono e della condivisione. Sono 
passati 10 anni da quando sono entrato a far 
parte di questo mondo, ma ogni giorno riscopro 
l'importanza di questa associazione nel 
territorio e per questo motivo vorrei poterne 
farne parte ancora più attivamente 
partecipando al nuovo Consiglio. 
Sarebbe un'opportunità unica per poter 
partecipare ancora più attivamente, dando tutto 
il mio contributo e la mia determinazione. Una 
volta che si diventa avisini, lo si è per sempre! 
 
Anthony Giampà 
 

 

 

 

 

 



 

 

Mi chiamo Fabio Marangoni, sono nato a 
Brescia 38 anni fa e vivo, assieme a mia moglie, 

a Torbole Casaglia; lavoro come impiegato 
tecnico in una ditta di Montichiari che produce 
carta per imballaggi e ho studiato Ingegneria 
Civile a Brescia, dove ho concluso la laurea 

triennale.I miei interessi riguardano le 
camminate in montagna, l'astronomia 

amatoriale (anche se purtroppo, per mancanza 
di tempo e difficolta', a livello piuttosto 

superciale) e, negli ultimi anni, le uscite in 
famiglia alla ricerca di funghi tipo boletus. 

Seguo lo sport, ciclismo e calcio in particolare e 
mi piace praticarlo nei ritagli di tempo. 

Mi sono avvicinato all'avis nel 2011 come 

donatore, dopo una esperienza familiare che mi 

ha segnato, e adesso ho preso in 

considerazione l'idea di partecipare in maniera 

più attiva. 

Fabio Marangoni 
 

 

 

 

 

 

"Svolgo la professione di avvocato e di docente 

di diritto. 

Sono attualmente presidente del Rotary Club Brescia Nord, 
associazione che svolge numerose attività di 
servizio alla collettività di natura sociale (in 

passato anche in collaborazione con l'Avis). 

Ho sempre molto apprezzato la mission 

dell'Avis, che condivido pienamente, con il 

rammarico di avere cominciato a donare 

soltanto in età adulta. 

Mi piacerebbe fornire il mio contributo allo 

sviluppo ulteriore dell'associazione". 

 

Maurizio Sorrentino 
 

 



Mi chiamo Sergio Tremolaterra, sono nato a 
Brescia nel 1960 e sono un ex bancario, ora in 
pensione. Sposato con una figlia, insegnante di 
matematica, sono in possesso di un diploma di 
scuola media superiore e sono un Avisino dal 
2002, con un attivo ad oggi di 74 donazioni. In 

ambito professionale, ho svolto diverse 
mansioni in città e provincia, dedicandomi 
prima alle attività di filiale a contatto con il 

pubblico e, successivamente, in vari ambiti in 
uffici di Direzione. Sono un ex Carabiniere 

Ausiliario e sono stato Consigliere dell' 
Associazione Nazionale Carabinieri, sezione di 
Brescia, per diversi anni. In campo ricreativo, 
sono un appassionato di vini, con diploma di 

Sommelier del vino (A. I. S.) nonché del miele. 
(S. I. S.) 

Mi piace la pesca sportiva ed amo i bonsai, 
seguendo periodicamente corsi di 

approfondimento e perfezionamento. 
Conduco quindi una vita normale, all'insegna 

della semplicità e della vita sana a contatto con 

la natura e sarei onorato di far parte del 

Consiglio Direttivo dell' Avis Comunale, 

portando la mia esperienza di vita e 

professionale, garantendo la massima serietà. 
 

 

 

Vacchi Nerina 

Laureata all'Università Cattolica, insegnante di 

Lettere in pensione. Consigliere uscente.  

Donatrice Avis, da sempre iscritta all'Aido. 
Convinta del grande valore del volontariato, 
partecipa attivamente alla propaganda della 

donazione di sangue 

nelle scuole. 

 

 

 



 

Prandolini Giovanni 

Donatore effettivo dal 2005. 

Sposato con due figli. 

Laurea e dottorato di ricerca in nutrizione e 

sicurezza 

alimentare, lavoro con la funzione di livestock 

manager per 

una importante azienda di produzione di 

alimenti per 

l’uomo. 

Oltre alla mia famiglia le mie grandi passioni 

sono suonare 

nel mio gruppo musicale come chitarrista e 

praticare sport: 

corsa, nuoto, bici da strada. 

Da 15 anni sono coordinatore/Presidente dei 

Gnari de Fiomesel, associazione no 

profit che ha lo scopo di riunire persone nate e 

cresciute in un determinato 

territorio con il fine di fare beneficenza verso i 

più bisognosi. Qui ho imparato come 

coordinare la direzione di una organizzazione 

benefica.  

Ho giocato per più di 20 anni a rugby, sport che 

mi ha insegnato cosa vuol dire fare 

gruppo e lavorare in un team di persone. 

Nell’ultima edizione della gara di duathlon di 

Quinzano d’Oglio, organizzata da miei 

amici e compagni di squadra, abbiamo 

sponsorizzato i valori dell’AVIS con gadget e 

depliant. 

Credo profondamente nei valori dell’AVIS e per 

questo ho risposto in modo 

affermativo quando mi hanno chiesto di 

candidarmi come Consigliere; spero di 

portare la mia passione e il mio entusiasmo al 

gruppo direttivo facendo crescere una 

struttura ricca di virtù e amore verso il prossimo. 

 

 

 



 

Gentili Membri, 

con grande entusiasmo desidero sottoporre alla 

vostra attenzione la mia 

candidatura per entrare a far parte del Consiglio 

direttivo, AVIS di Brescia. 

Sono sposato, padre di due figli e recentemente 

diventato nonno, una nuova e 

preziosa fase della mia vita. Attualmente insegno 

in una scuola statale, della 

provincia di Brescia e tra due anni concluderò il 

mio percorso professionale con 

il pensionamento. Questa fase mi offre 

l’opportunità di dedicarmi con 

maggiore intensità a iniziative di valore per il 

territorio bresciano. 

Nel corso della mia vita ho avuto esperienze che 

hanno arricchito la mia 

prospettiva, come le collaborazioni con il circolo 

italiano a San Paolo del 

Brasile, dove ho sviluppato un forte legame 

solidale. Tuttavia, il mio cuore è 

sempre stato radicato a Brescia, una città che 

considero un modello di 

impegno civico e comunitario. 

Il mio approccio si ispira a valori come 

inclusione, praticità e collaborazione, 

caratteristiche che ritengo fondamentali per 

un’associazione come AVIS. Sono 

pronto a contribuire attivamente per il 

benessere della comunità, portando un 

bagaglio di esperienza, passione e una visione 

orientata al dialogo e ai risultati 

concreti. 

Rimango a disposizione per un incontro e 

ringrazio sin d’ora per l’attenzione 

che vorrete dedicarmi. 

Con stima, 

Saverio Russo 

 

 

 

 



Ciao a tutti 

mi chiamo Antonio Velluto e sono pugliese. 

Dopo un'esperienza lavorativa all'estero sono 

rientrato in Italia e "atterrato" nel territorio 

bresciano. 

Sono il Controller di un'azienda di produzione 

software di Brescia ed ho 44 anni. 

Dicono di me che sono una persona solare e 

sorridente e che si prodiga sempre prima per gli 

altri e poi per se stesso. 

Sono "un animale" da compagnia, amo stare in 

mezzo alla gente e vivere le giornate. 

Ho conosciuto la montagna e mi sono 

appassionato. Mi piace fare delle belle 

passeggiate in natura ma anche qualcosa di più 

estremo come le vie ferrate. 

Sin da giovane ho sempre partecipato 

attivamente alla vita dell'oratorio come 

educatore dei ragazzi e dei giovanissimi e ho 

cominciato sin da subito a prendere parte ad 

organizzazioni di volontariato (in primis 

protezione civile e primo soccorso). 

All'età di 18 anni feci la mia prima donazione 

all'Avis nella piazza del mio paese pugliese. Ero 

agitato ma desideroso di fare qualcosa di 

importante per me ma anche per gli altri. 

Durante la mia parentesi lavorativa in Francia 

avevo interrotto questa mia attività di 

volontariato che ho immediatamente ripreso 

non appena arrivato a Brescia. 

Oggi cerco di essere sempre puntuale con le 

donazioni perché reputo che donare 8 minuti 

del proprio tempo per una donazione non 

equivale al sorriso che si dona alla persona che 

riceverà il tuo dono. 

 

 

 

 

 

 

 



Fossati Gabriele 
consigliere uscente 

Avisino dal 1969, negli anni e stato Capogruppo 
Telecom, coordinatore Gruppi, Tesoriere, 

Segretario e Presidente uscente. 

 

 

 

 

 

 

 

                      Manfredi Barbara 

Barbara Manfredi, 50 anni, impiegata, sposata 

con 2 figli, segreteria uscente, faccio parte della 

commissione per la propaganda nelle scuole  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Confortini Ivan 

Impegnato nel sociale da sempre punto di 
riferimento Avis a Buffalora, Consigliere 

uscente. 

 

 

 

 

 



 

Marcolini Simona 

Viene dal Gruppo Giovani degli anni 90 ed è 
Consigliere uscente 

 

 

 

 

 

 

Mondini Samuele 

Quando ho compiuto 18 anni, nel 2007, 

ho deciso di diventare donatore e a oggi 

sono ancora fiero di far parte dell’AVIS. 

Consigliere uscente 

 

 

 

 

 

 
 

ALIPRANDI MARCO 
Animatore negli anni 90 del Gruppo 

Giovani, è stato Presidente per 2 mandati 
e consigliere uscente. 

 


